

LUDON-MÉDOC



L'exposition d'élevage a rassemblé samedi 176 pointers et 300 spectateurs. PHOTO M.-F. J.

Le roi de la chasse

Organisée par le Pointer Club Français en partenariat avec la Fédération des chasseurs de la Gironde sur le domaine de Pachan, l'exposition nationale d'élevage – la plus grosse manifestation en la matière depuis 1891 – a rassemblé samedi 11 juin, 176 chiens pointers et quelque 300 spectateurs.

Les pointers, une des quatre races britanniques, venaient de toute la France et même d'Espagne ; le but étant de décerner le trophée du meilleur chien de l'exposition, jugé par M. Deguillaume et son équipe de juges officiels internationaux.

Deux passions en une

Selon des critères de races précis comme une tête spécifique avec stop et chanfrein relevé (« Le pointer est le chien qui regarde le soleil

même qu'il n'y en a pas »), différents autres trophées ont été décernés selon les catégories : mâle, femelle, travail, élevage... La morphologie du chien devant se rapprocher le plus possible de l'idéal du standard.

Parmi l'assistance des propriétaires individuels mais aussi des éleveurs amateurs, une passion commune la chasse et les chiens pointers. Référence en matière d'élevage, Jean-Roger Marquestaut est venu du sud des Landes avec ses pointers « Landa-Gori » : « Chasse et chien, jamais l'un sans l'autre, c'est une partie intégrante de ma vie. Et le pointer est le chien qui correspond à cet idéal ! » Propos repris unanimement par Patrick Freland, retraité de l'Éducation nationale, propriétaire de l'élevage

du Sentier des Lutins en Vendée, qui a gagné l'Open de France en Field Trial avec son Cactus. « Ce seigneur des plaines, chasseur d'oiseles, a de grosses qualités physiques, il est résistant à la chaleur c'est pourquoi il est utilisé en montagne, rustique il court longtemps sans s'essouffler... », explique le chasseur de bécasses, toujours en train de penser chien, surtout en train de réfléchir à comment continuellement améliorer son élevage.

Quant à Muriel Guérin, elle est toute aussi mordue, remportant dès la première heure de compétition sur le ring, « la classe champion mâles » avec son Top Gun des buveurs d'air, issu de l'élevage d'Emmanuel Bourgeois.

Marine Jay